

Exaucée après ma neuvaine du travail

R. N. S., Brésil

12/04/2015

J'ai été exaucée après ma neuvaine du travail. Je l'avais commencée sans trop savoir ce que je voulais. Après avoir fait des études d'assistante sociale, je n'arrivais pas à trouver du travail dans ce domaine. Je suis catéchiste et j'ai toujours eu un penchant pour les projets de volontariat chrétien. J'ai donc plusieurs fois demandé au bon Dieu de m'aider à trouver du travail dans

un projet de ce style. Je fis la neuvaine du travail et je l'arrêtai ne sachant pas bien ce qu'il fallait que je demande. À la fin de l'année, je choisis de m'investir à fond dans ma vie professionnelle et dans mes études. Je décidai ainsi de reprendre ma neuvaine. Dans le site de l'Opus Dei, j'ai vu le style de demandes qui étaient exaucées et je suis tombée sur celle d'une jeune fille qui voulait retenter sa chance au travail. Ça me plut et je me suis dit que le bon Dieu m'accorderait ce qui me conviendrait le mieux.

J'ai donc prié trois jours dans le cadre de cette neuvaine au bout desquels on m'a contactée pour un travail qui me plaisait mais dont la rémunération ne couvrait pas mes nécessités. Je l'ai refusé mais l'employeur maintenait toujours sa proposition. J'ai ainsi demandé « une nouvelle chance » dans le domaine

des Services sociaux, avec un salaire suffisant. Ni trop, ni trop peu ».

À la fin de la neuvaine, j'ai reçu par e-mail une convocation pour un volontariat à l'étranger, auprès de toxicodépendants. Seul le voyage était à ma charge, pour le reste « vous ne manquerez de rien ». Le bon Dieu m'offrait un projet dans le cadre de ma spécialité et une vie de missionnaire chrétienne.

Après ce courriel, j'ai retrouvé une amie, la première personne de l'Opus Dei que j'avais rencontrée et que je ne voyais plus depuis longtemps. Elle m'encouragea à préparer une maîtrise et se proposa de m'aider.

Je ne demandais que ça mais je ne savais pas par où commencer. J'ai accepté son secours. Je constatai que la neuvaine était très féconde. Une expérience en tant que missionnaire à l'étranger, cadeau du Ciel dans le

cadre de mes projets, me sera en plus très utile pour ma maîtrise.

Je ne puis désormais que conseiller à tous mes amis de faire cette neuvaine. Beaucoup d'entre eux sont professionnellement déboussolés, tout comme je l'étais.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-lu/article/exaucée-après-ma-neuvaine-du-travail/> (13/01/2026)